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INDICAÇÃO Nº 144/2023 

 

 

INDICO, nos termos regimentais e após ouvir o Douto Plenário, oficiar a 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, sobre o quanto segue: 

 

≥ SOBRE O ÔNIBUS ESCOLAR QUE TRANSPORTA OS ALUNOS 

DAS ESCOLAS ESTADUAL PAULA FRANÇA E CAPITÃO JOSÉ 

CARLOS DE OLIVEIRA GARCEZ. 

 

 

 

Justificativa: 

 

 

 

SENHOR PRESIDENTE 

Nobres Pares 

 

 

 

     A presente propositura tem por objetivo 

solicitar que a digna Secretária Municipal de Educação sobre a 

possibilidade de que o ônibus que faz o transporte dos alunos da 

respeitosa Escola Capitão José Carlos possa ficar aguardando os 

alunos defronte ao estabelecimento de ensino. 

     É mister registrar a Nobre Secretária 

Municipal, que costumeiramente o transporte (ônibus escolar) fica no 

pátio da Rodoviária Firmino Martins, aguardando os alunos que 

saem do Colégio Estadual Profº José de Paula França, e são 

estudantes maiores, que tem conhecimento da segurança pessoal. A 

sugestão vem de encontro com a preocupação de pais de alunos, que 
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em se tratando de crianças menores descem até a Rodoviária para o 

embarque. Sendo certo se o veículo já estiver defronte o colégio 

Capitão, a segurança no embarque estaria mais favorável e com plena 

segurança a todos os envolvidos.       

             Que a Secretária Municipal de Educação 

possa analisar a sugestão com carinho, cujo benefício é imensurável 

aos nossos menores educandos, e dentro do possível aclarar a 

iniciativa o mais rápido possível, pois, entendo ser uma situação de 

risco, diante de tantas matérias expostas diariamente pela mídia com 

referência aos nossos estudantes, deixando assim a comunidade ciente 

sobre medidas geradoras da segurança em prol do bem comum.  

           

     Lembrando que esta Indicação foi 

apresentada na 08ª Sessão Ordinária de 16 de maio p. passado, para 

os efeitos necessários e regimental.   

     Este compromisso é de todos, pelo 

desenvolvimento da cidade e zelando pelo bem-estar de seus cidadãos. 

 

     Sala das Sessões, Dr. João Monteiro da 

Silva, 16 de maio de 2023. 

 

 

 

 

 

     CARLOS GONÇALVES SOARES 

            Vereador PSDB  
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